

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Tujuan kelompok Salafi menggunakan pakaian seperti itu ialah karena dorongan ingin belajar menggunakan pakaian yang sesuai dengan agama Islam ilmu kaidah ushul fiqih. Bagi muslimah kelompok Salafi tidak diwajibkan mengenakan pakaian serba hitam, boleh menggunakan pakaian selain warna hitam dengan ketentuan pakaian tersebut tidak menarik perhatian karena muslimah diperintahkan mengenakan pakaian yang menutup aurat agar tidak mendatangkan fitnah. Dalam hal penggunaan cadar ada perbedaan pendapat dalam kalangan para ahli ilmu antara hukumnya sunnah atau wajib. Muslimah kelompok Salafi menggunakan cadar bukan untuk mengikuti trend atau fashion orang Arab, tetapi menggunakan cadar adalah salah satu syariat dalam agama Islam

Melalui pandangan masyarakat, tentunya dapat memperluas pemahaman atau literasi kita terhadap budaya berpakaian kelompok Salafi dari segi agama maupun segi budaya. Dari segi agama, menggunakan pakaian yang menutup aurat adalah suatu kewajiban bagi seorang muslim, terutama bagi perempuan muslim yang diharuskan menutup auratnya agar tidak terjadi fitnah dan menjaga kehormatannya bagi seorang muslimah. Dalam agama Islam juga diajarkan cara menggunakan pakaian yang menutup aurat bagi laki-laki yaitu dari pusar sampai bagian lutut dan bagi perempuan yaitu seluruh bagian tubuh kecuali wajah dan telapak tangan.

B. Saran

Dari kesimpulan yang sudah dipaparkan sekaligus menjadi langkah akhir dalam penulisan skripsi ini, peneliti akan menyampaikan masukan untuk perbaikan penelitian, yaitu :

1. Kepada masyarakat Banjarmasin khususnya yang tinggal di daerah pemurus dalam sekitar Masjid Imam Syafi'i diharapkan supaya selalu menjalin silaturahmi kepada umat muslim yang memiliki keyakinan berbeda agar selalu terciptanya kedamaian dan ketentraman dalam lingkungan sekitar.
2. Diperlukan interaksi sosial kepada sesama masyarakat yang tinggal disekitar Masjid Imam Syafi'i agar tidak menimbulkan kesalahpahaman sesama masyarakat umat muslim.
3. Untuk peneliti selanjutnya, disarankan untuk mengangkat tema yang sama seperti penelitian sebelumnya dengan mengangkat judul yang berkaitan dibangunnya dua Masjid yang saling berdekatan.